

Le chavisme est considéré au Venezuela comme la force politique la plus représentative de ce pays



Caracas, 31 octobre (RHC)- Le président de l'institut de sondage Hinterlaces, Oscar Schemel a signalé que le chavisme est la force politique, sociale et symbolique la plus représentative du Venezuela.

Oscar Schemel a ajouté que 79% des Vénézuéliens rejettent une intervention militaire ayant pour but de renverser le gouvernement constitutionnel du président Nicolás Maduro.

Il a ajouté que le gouvernement bolivarien doit repenser la stratégie pour passer des acquis à l'étape de gestion et commencer un processus de transformations.



Radio Habana Cuba